

## Rennbericht 2017

**Hexe Belalp:** Auch dieses Jahr fand Anfang Januar die Hexenabfahrt auf der Belalp statt. Die Sicht war wieder nicht so gut, und es lag wieder zu wenig Schnee um die original Strecke zu fahren. Auf der verkürzten Strecke fuhren vom Skiclub Erlenbach dieses Jahr Martin Scheidegger, Moser Markus, Seewer Silvan und Bühler Jan. Das Team Niedersimmental konnte sich ausserdem den zweiten Platz sichern.

**Inferno Rennen Mürren:** 1 Woche später fand das Inferno in Mürren statt. Die Strecke führte vom Schilthorn nach Mürren. Ausserdem konnte sich die Gruppe Niedersimmental den Zweiten Rang im Mannschaftsrennen sichern. In der Kombination wurde Zürcher Patrick hervorragender zweiter. Auch dank seinem zweiten Rang im Nachtlanglauf. Die Mannsschaft Niedersimmental gewann ausserdem die Teamwertung in der Kombination.

**Allalin Rennen Saas Fee:** Die Allalinrennen fanden wie immer Anfang April statt. Bestes Ergebnis konnte Moser mit seinem zweiten Rang erzielen. Ausserdem konnte Team Niedersimmental 1 den 1. Platz und Team Niedersimmental 2 den 2. Rang sichern.

**Skiclubrennen:** Am 25. Februar fand das Skiclubrennen am Wiriehorn statt. Wir konnten nach den Skiclubs aus dem Diemtigtal auf der Schwarzenbergpiste starten. Bei den Damen konnte Schütz Nadine gewinnen. Bei den Herren gewann Steiner Roman und fuhr somit Tagesbestzeit,

**Niedersimmentalisches:** Das Niedersimmentalische fand dieses Jahr am Wiriehorn in Form eines Parallelrennens statt. Dieser Herausforderung stellten sich: Messerli Sandro, Moser Markus, Müller Sven, Zürcher Patrick und Bühler Jan. Jan erzielte den den hervorragende zweite Rang! Die Gruppe Stockhorn gewann die Mannschaftswertung.

**Rinderberg-Derby:** Das Rinderberg-Derby wurde dieses Jahr leider auch Wetterbedingt und wegen Schneemangel abgesagt.